

Grundschule St. Marien

Lions Club spendet Rhythmus-Instrumente

Mit großer Freude experimentierten und spielten die Kinder der Klasse 2c unter der Leitung ihrer Musiklehrerin, Mme Lenhard, mit ihren neuen Musikinstrumenten im Beisein der beiden Vorstandsmitglieder des Saarburger Lions Clubs, Norbert Hausen und Friedel Adler. Auf diese Weise bedankten sich die Schülerinnen und Schüler beim Saarburger Lions Club, der freundlicherweise die Gesamtkosten in Höhe von ca. 350 Euro übernommen hat. Schulleiter Walter Bach bedankte sich für die Spende und versicherte, dass die Rhythmik-Instrumente nicht nur im Musikunterricht eingesetzt werden, sondern auch im Rahmen der Rhythmus-Arbeitsgemeinschaft Verwendung finden.